

SC DJK / DRK

49 Teilnehmer starten gemeinsam in die Radsaison

Everswinkel (gl). Die Verantwortlichen vom SC DJK / DRK Everswinkel hatten ein glückliches Händchen, als sie den Start in die Rad-Saison „FIT ab 50“ auf Ende März terminierten. Bei strahlendem Sonnenschein trafen sich 49 Radler auf dem Magnusplatz, um mit dem Tourenleiter Gerd Ludwig die erste Radtour 2012 „anzufahren“.

Für die große Gruppe waren schnell drei weitere Begleiter gefunden, so dass der Start pünktlich um 14 Uhr erfolgen konnte. Die Gruppe fuhr in nördlicher Richtung zum R 1 „Alter Müns-

terweg“ durch die Delsener Heide in Richtung Telgte. Über den Warendorfer Weg, entlang der Ems, wurden die Emswiesen in Telgte erreicht, um dort eine Pause einzulegen. Weiter ging es dann ein Stück an der Ems zurück, um über den Ems-Auen-Weg nach Einen zu gelangen. Auf der Sonnenterrasse des Westfälischen Hofes war eine tolle Kaffeetafel eingedeckt, an der sich die Tourerteilnehmer für den Heimweg stärken konnten.

Der Rückweg führte vorbei am Einener Friedhof zur Ems, über die neue Lonn-Brücke, nach Que-

runge der B 64 über die Große Heide zum Ausgangspunkt Everswinkel. Das Fazit der ersten Radtour fiel rundum positiv aus: Tolles Wetter, gute Streckenführung mit guter Einkehr in Einen, nur ein platter Reifen, eine Rettungsaktion: An der Lonn-Brücke wurde ein gestrandeter Karpfen (rund 80 Zentimeter Größe) gesichtet, der von ihnen wieder ins Emswasser befördert wurde.

Alle Radler waren rundum zufrieden und werden sicherlich an der nächsten Tour am 13. April zum Westfälischen Gartenfestival in Warendorf teilnehmen.



In die neue Fahrradsaison sind 49 Teilnehmer der vom SC DJK und DRK organisierten Tour gestartet.